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皆さん，こんにちは。富士フイルムの浅見でございます。このたび，
JIPAの副会長を拝命いたしまして，改めて責任の重さに身の引き締
まる思いでおります。今日のご講演，そして田中前会長，それから佐
藤新会長のお話にもありましたように，今，産業界は第４次産業革命
という大変な激動の時代に入っているということをつくづく実感して
おります。
私どもの富士フイルムという会社は，皆さんご存じのように写真の
デジタル化による市場の激変で写真のビジネスを失って以来，様々な

新規分野を手掛けて，何とか変わってきたという経験をしてきたのでございますが，現在の状況は，
そのデジタル化の波をはるかに超える大きい変動が世界的なレベルで起きているというふうに感じて
おります。そういう中で，個社の事情もさることながら，もう少し広く材料系の企業としてこれをど
う考え，立ち向かっていくか，ひいては日本の産業の競争力強化ということに少しでも貢献したい，
という気持ちで頑張っていきたいと思います。まだ不慣れなところが多々ございますけれども，これ
から皆様のご指導をいただきながらJIPAの活動に貢献していきたいと考えておりますので，皆様ど
うぞよろしくお願いいたします。
これで副会長就任のご挨拶とさせていただきます。
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